



MEMORIAL 100 JAHRE KLAUSEN RENNEN

6. AUGUST 2022

Mehr Infos unter:
diavolomotorclassic.ch



100 JAHRE KLAUSENRENNEN

eine Liveshow der Mobilität von den Anfängen
bis in die Zukunft.

Am 6. August 2022 wird am Klausen das 100-Jahr-Jubliäum der berühmten Klausenrennen von 1922 -1934 gefeiert.

Kern der Veranstaltung ist eine auf rund 600 Fahrzeuge limitierte, nationale Oldtimer-Ausstellung auf dem Urnerboden mit Oldtimer-Autos und -Motos der Jahrgänge 1910 – 1979.

Rund 400 dieser Fahrzeuge mit Strassenzulassung können an einer Showfahrt vom Urnerboden zum Zielhaus auf dem Klausenpass teilnehmen.

Dazu wird die Strasse von 10.00 bis 17.00 Uhr zwischen Pass und Urnerboden für den Verkehr gesperrt. Diese Bergfahrten von rund 13 km (mit Rückführung auf den Urnerboden) werden in diversen Alterskategorien in Angriff genommen.

Mit Elektro-, Hybrid- oder Wasserstoff-Pacecars vor jeder Kategorie sowie in Ausstellungen wird auch die Zukunft der Mobilität gezeigt.

Jetzt Tickets sichern auf diavolomotorclassic.ch

Showfahrt Oldtimer

Ausstellung Oldtimer

Parkplatz Besucher

Die Parktickets Urnerboden / Klausenpass für Besucher kosten
Fr. 30.00 pro Auto / Wohnmobil, Fr. 10.00 pro Motorrad.

Es lohnt sich daher die Autos zu füllen und sich frühzeitig eines der limitierten Tickets zu sichern! **Der Eintritt an die Veranstaltung ist frei.**

Diavolo Motor Classic

Breitell 22

6472 Erstfeld

info@diavolomotorclassic.ch

diavolomotorclassic.ch